



Elementos

GAUTAMA DEL CAMPO

En esta presentación musical única, se combinan con maestría la pasión del flamenco, la energía del rock y el alma de la música afroamericana. Distintos elementos para crear una experiencia sonora que va más allá de los géneros.

Desde las raíces de las bulerías hasta los riffs eléctricos del rock andaluz, pasando por las influencias africanas del funk y la expresión más profunda del blues; este espectáculo resalta los lazos que unen a estos géneros aparentemente diferentes. Cada nota, cada acorde y cada expresión vocal se unen para contar una historia que trasciende fronteras y celebra la diversidad musical.

El ecléctico músico y reconocido saxofonista Gautama del Campo, dirige esta singular propuesta donde se exploran y entrelazan estas tradiciones musicales. Un espectáculo abierto del que brotarán grandes colaboraciones.



PENDIENTE DE ESTRENO

- ✓ Gautama EPK
- ✗ "Elementos"
- ✗ Medios de Comunicación



En esta primera ocasión, el saxofonista contará con la compañía de estos cuatro "valientes Elementos"...





Ezequiel Reina

Guitarrista flamenco, estrechamente relacionado con la familia Amador. Ha acompañado a figuras del baile como Luis Amaya, la Toromba, el Choro, entre otros. Desde el 2013 trabaja junto a Gautama del Campo y es coautor de "Salvaje Moderado", el último álbum del saxofonista.

Ampliamente reconocido como uno de los nombres más importantes e influyentes en la historia del bajo moderno. Premio Filón 2013, y fundador del grupo O'Funkillo; banda con a cual ganó el Premio de Música al Mejor Álbum Alternativo en 2005.



Pepe Bao

Proveniente de una destacada saga de artistas jerezanos y perteneciente a la misma dinastía que Tío Parrilla y Tío Borrigo, entre otros grandes del flamenco. Autor y productor del disco Oro Molío, fundó junto a Kiko Veneno y Chico Ocaña el grupo Mártires del Compás.

Tino Di Geraldo



Percusionista, tablista y baterista. Considerado uno de los principales percusionistas en España, aportando influencias clásicas y del jazz al flamenco, con un trasfondo punk-rock. Ha compartido escenario con artistas de la talla de Camarón, Paco de Lucía, Manolo Sanlúcar, Pepe Habichuela o Vicente Amigo en el mundo del flamenco; en el pop-rock Juan Perro, Cómplices o Golpes Bajos. Actualmente sigue siendo y después de 30 años, el batería de Luz Casal.



Caraoscura



CONTACTO

María Sánchez

(+34) 681 609 083

info@mizical.com



MÍZICAL

PRODUCCIÓN ARTÍSTICA